



Les caractéristique certifiées
sont disponibles auprès de FCBA
ou sur le site www.nf-environnement-ameublement.com

Guaranteed quality and durability of the furniture (solidity, durability, safety, compliance with standards, etc.). Limited environmental impacts throughout the whole life cycle (limitation of energy required for the conversion of materials, absence of heavy metals in finishing products, markings to facilitate recycling).

Steelcase is building a collaborative ecosystem of partners and dealers to support sustainable asset interception through reuse, donations and recycling to extend the useful life of these assets, with landfill as the last option.

In French speaking territories, Eco'Services is able to provide a tailor-made solution to help divert old furniture from landfill and offer opportunities to give it a new life through donations and reuse. Whether it is resold, recycled, or donated, you will benefit from total traceability.

Garantie de la qualité et de la durabilité du mobilier (solidité, durabilité, sécurité, conformité aux normes, etc.). Limitation des impacts sur l'environnement tout au long du cycle de vie (limitation de l'énergie de transformation liée aux matériaux, absence de métaux lourds dans les produits de finition, marquage pour faciliter le recyclage).

Steelcase travaille à la création d'un écosystème collaboratif de partenaires et de concessionnaires afin de soutenir la durabilité des marchandises par le biais du réemploi, du don et du recyclage, de manière à étendre leur durée de vie utile et à faire de la décharge l'ultime recours.

Dans les régions francophones, Eco'Services peut élaborer une solution sur mesure pour évacuer ancien mobilier et lui donner une nouvelle vie. Qu'il soit revendu, recyclé ou donné à une association, vous bénéficierez d'une traçabilité totale.